
Durante este periodo no se genero

versión publica de recomendación

alguna, ya que no se recibió

Recomendación alguna por conducto de

la Comisión Nacional de Derechos

Humanos.


